

Vision Tirol 2030

Deine Gemeinde in der Zukunft

Feldthurns

Feldthurns ist ein sonniger, freundlicher Ferienort im westlichen Eissacktaler Mittelgebirge zwischen Brixen und Klausen.

Das Gemeindegebiet ist 11 km lang und 7 km breit mit herrlicher Aussicht auf unsere Sarntaler Alpen und den Dolomiten gegenüber. Feldthurns liegt auf einer Meereshöhe von 850 Meter und hat derzeit ca. 2668 Einwohner. Feldthurns erstreckt sich über ein Gebiet von 24 km³.

Im Jahre 2030 werde ich 38 Jahre alt sein. Die Straßen werden gleich bereit sein, wie heute die Autobahn ist und es werden nur noch Autos ohne Schadstoffausstoß fahren dürfen, damit man überhaupt den Führerschein machen darf wird man 25 Jahre alt sein müssen, da Menschen unter 25 und über 55 als nicht mehr zurechnungsfähig eingestuft werden.

Die Schüler in den Schulen welche schon unsere sein könnten werden nicht mehr zur Schule gehen sondern die Lehrer werden mit einem Elixier kommen, welches die Schüler trinken müssen und somit den Stoff des Tages in nur wenigen Minuten gelernt haben. Die Linienbusse, die derzeit noch verkehren werden durch unterirdische Hochgeschwindigkeitszüge ersetzt werden.

Die Gemeinderatswahlen werden nicht mehr im Gemeindeamt stattfinden, sondern über das Internet erfolgen.

Die ersten Menschen werden als Ihr Urlaubsziel nicht mehr die Strände und Berge wählen, sondern den Mond oder den Pluto. Der Weltalltourismus wird so groß sein, dass die Verschmutzung solche Ausmaße haben wird, wie die Verschmutzung unserer Erde derzeit. Die ersten Siedler werden schon auf einen anderen Planeten umgesiedelt sein, welcher ähnliche Bedingungen wie die Erde bietet, da die Erde total zerstört sein wird.

Simon Sellemond